



► El presidente Trump habla con los periodistas en el Air Force One.

## Casa Blanca dice que Trump va a decidir si ataca a Irán “en dos semanas”

La decisión, que se esperaba que se tomara en pocos días, ahora dependerá de si es posible que se puedan concretar negociaciones con Irán, afirmó la secretaria de prensa de la Oficina Oval.

**Marta Quinteros**

Se espera que el presidente Donald Trump tome una decisión sobre si tomará medidas directas contra Irán en las próximas dos semanas, dijo el mandatario estadounidense este jueves en un mensaje transmitido a través de su portavoz.

Así lo informó la secretaria de prensa de la Casa Blanca, Karoline Leavitt, quien dijo a los periodistas en una conferencia de prensa que tenía un mensaje directamente de Trump en respuesta a las especulaciones sobre si Washington se involucraría directamente en el conflicto entre Irán e Israel.

“Considerando que existe una alta probabilidad de que se celebren negociaciones con Irán en un futuro próximo, tomaré mi decisión sobre si ir o no en las próximas dos semanas”, dijo Trump en una declaración leída en voz alta por Leavitt.

Leavitt señaló que la correspondencia entre Estados Unidos e Irán “ha continuado” mientras ambas partes participan en negociaciones, aunque no proporcionó detalles sobre si fueron directas o a través de intermediarios.

La portavoz declaró en una sesión informativa regular que Trump estaba interesado en buscar una solución diplomática con Irán, pero que su principal prioridad era garantizar que Irán no pudiera obtener un arma nuclear.

Añadió que cualquier acuerdo tendría que prohibir el enriquecimiento de uranio por parte de Teherán y eliminar la capacidad de Irán para desarrollar un arma nuclear.

“El presidente siempre está interesado en una solución diplomática... es un pacificador en jefe. Es el presidente que

impulsa la paz mediante la fuerza. Por lo tanto, si hay una oportunidad para la diplomacia, el presidente siempre la aprovechará”, dijo Leavitt. “Pero, debo añadir, no teme usar la fuerza”.

Leavitt se negó a confirmar si Trump solicitaría la autorización del Congreso para cualquier ataque contra Irán. Afirmó que Washington seguía convencido de que Irán nunca había estado tan cerca de obtener un arma nuclear, según conigna Reuters.

El miércoles por la mañana, Trump no se comprometió a confirmar un posible ataque estadounidense contra las instalaciones nucleares de Irán e incluso esquivó una pregunta sobre si se está acercando a ordenar esa misión.

“Puede que lo haga, puede que no. Es decir, nadie sabe qué voy a hacer”, dijo Trump a los periodistas. “Les puedo decir esto: Irán tiene muchos problemas. Y quiere negociar. Y yo les pregunto: ‘¿Por qué no negociaron conmigo antes de toda esta muerte y destrucción?’”.

El presidente se ha reunido todos los días desde el martes con su equipo de Seguridad Nacional en la Sala de Situaciones de la Casa Blanca.

El anuncio viene luego de que el ministro de Defensa israelí, Israel Katz, declaró más temprano que “ya no se puede permitir que el líder supremo de Irán exista”, en alusión al ayatolá Alí Jamenei.

Y después de que el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, declarara que confiaba en que Trump “haría lo mejor para Estados Unidos”. “Puedo decirles que ya están ayudando mucho”, dijo Netanyahu desde el bombardeo Centro Médico Soroka en la ciudad de Beersheba, al sur de Israel, impactado de manera directa por un misil iraní durante este jueves. ●